

Vamos!

Wir haben nach dem Zusammenkommen und einer kleinen Vorstellungsrunde zusammen mit einer Flamencotänzerin eine kleine Choreografie erarbeitet.



Danach haben wir uns über das Land informiert und haben z.B. erfahren, dass es ein Fest gibt, das sich "la tomatina" nennt. Das findet in einem Dorf in der Nähe von Valencia statt und die Menschen bewerfen sich mit Tomaten. Der Film über die Menschentürme, die alljährlich in Tarragona gebaut werden, hat uns alle sehr beeindruckt.



Später haben wir Kronkorken-Kastagnetten gebastelt, eine spanische Begrüßung gelernt und ein spanisches Lied gesungen;

Olé!

